

Quid du fouillis et des vaseux en terme sanitaire ?

La question est pertinente cependant, il n'y a malheureusement pas que de la Covid dans nos eaux usées.

Si on reste dans la catégorie des virus, on retrouve de l'hépatite A et E par exemple et encore pire si on regarde les bactéries, on retrouve des BMR (=bactéries multi résistantes qui posent pas mal de problèmes pour adapter la bonne antibiothérapie), la leptospirose... bref c'est sale

Il ne faut pas mettre une plaie en contact avec des eaux usées, et ne pas manger avec des mains ayant été en contact avec des eaux usées.

Covid ou pas Covid, pour moi le fouillis est et restera sale, ça n'empêche pas de l'utiliser en faisant attention.

Les asticots aussi c'est sale, ils se développent sur des carcasses

Les pêcheurs doivent le savoir, **il existe un risque de contamination (avec pleins de germes dont la Covid) en manipulant du fouillis.**

Mais il ne faut pas non plus tomber dans l'excès, en se lavant les mains dès qu'on met la main dans le bac d'amorce !

- Commencer par vous laver les mains après avoir mesuré/ décollé votre fouillis.
- Si en cours de partie de pêche quelqu'un vous propose un truc à grignoter, le bon sens c'est de penser à se laver les mains aussi (il faut éviter le contact mains souillées/bouche).
- Lavez-vous les mains avant de reprendre le volant.
- Avoir dans sa voiture du liquide vaisselle (par exemple) et un bidon d'eau claire pour se laver les mains ; à défaut une solution Hydroalcolique.

(Note : on n'oublie pas la petite brosse pour décoller les saletés sous les ongles)

Donc pour résumer :

Le fouillis c'est sale et ça le restera, par conséquent chaque pêcheur qui en manipule **doit avoir conscience** que s'il porte ses mains (sales) à sa bouche il peut être malade (diarrhée, jaunisse... bref toutes les maladies qui se transmettent par le fameux « péril féco-oral » on met la Covid dedans par principe de précaution),

⇒ **c'est la responsabilité de chacun**, le risque 0 ça n'existe ni en médecine ni à la pêche.

Du bon sens = pas d'excès de TOC hygiéniques s'il vous plait (sinon la pêche risque de perdre tout son plaisir), à mon avis vous faites déjà tout bien

⇒ **éviter le contact mains sales/bouche**

Sandrine Bécat